



ACUERDOS. Los primeros acuerdos fueron tomados en la Reunión Cumbre de Presidentes Centroamericanos, celebrada en el Hotel Tesoro Beach, del Departamento de La Paz. Los presidentes centroa-

mericanos, son requeridos por periodistas nacionales e internacionales, que asistieron a este evento en el cual se tomaron medidas para apoyar los Acuerdos de Esquipulas.

Vitales acuerdos para C.A. toman presidentes en Cumbre

La reunión cumbre de los presidentes de Centroamérica, logró acuerdos vitales para la democratización de Nicaragua y solucionar el conflicto armado y social y la crisis económica de los países del istmo.

Condenan el asesinato de dirigente de ARENA

El asesinato del Ing. Agr. Ricardo Rodríguez Echeverría, dirigente de la campaña de ARENA en Cojutepeque, Dpto. de Cuscatlán, es totalmente condenable porque hechos como ese no nos conducirán a esa meta por la que trabajamos,

que es la Paz.

Así lo sostuvo ayer la diputada de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Gloria Salguero Gross, al denunciar públicamente que el ingeniero agrónomo Rodríguez Echeverría, ase-

—Pasa a la página 86—

2 pescadores rescatados en el Golfo de Fonseca

Los pescadores Guillermo y Mario Morales Mayorga, de 18 y 25 años, respectivamente, hermanos entre sí, fueron rescatados por una lancha "Piraña" cuando navegaban al garette, impotentes para resistir

vientos huracanados en el Golfo de Fonseca.

Ellos había salido a pescar frente a la Isla Zacatillo y trataban infructuosamente de escapar de fuertes corrientes que los arrastraban ha-

—Pasa a la página 19—

PAR retírase del diálogo de los Partidos Políticos

Los dirigentes del Partido Acción Renovadora (PAR), se retiraron ayer de las conversaciones entre partidos políticos sobre la propuesta del FMLN, por considerarlas un "show político para engañar al pueblo".

Así lo expresó el can-

didato a la vicepresidencia de la República por ese partido, el señor Ernesto Oyarbide Muñoz.

A la reunión del pasado lunes realizada en el Hotel Presidente, ya no asistió Alianza Republicana Nacionalista (ARE-

—Pasa a la página 19—

Sobre el conflicto armado

Los cinco presidentes de Centro América: Vinicio Cerezo, de Guatemala; José Azcona Hoyo, de Honduras; José Napoleón Duarte, de El Salvador; Daniel Ortega, de Nicaragua, y Oscar Arias, de Costa Rica, reunidos los días lunes 13 y martes 14 en el Hotel Tesoro Beach, en la Costa del Sol, departamento de La Paz, en El Salvador, decidieron que debe cesar la ayuda militar a los grupos insurreccionales que operan en la región, no así la ayuda humanitaria a los sectores que han participado en acciones armadas.

—Pasa a la página 50—



EDUCACION. El sociólogo peruano Lic. Oscar Jara, disertó en FEDECACES sobre "Educación popular para miembros del Consejo Coordinador de Instituciones Privadas y de Promoción Humana".

Alcalde inaugura la iluminación en "La Tiendona"

Para mayor garantía de las usuarias del Mercado La Tiendona, el alcalde en funciones, Sr. Juan José Domenech, inauguró la iluminación en ese centro comercial.

El Gerente de Mercados, Ing. Mario Magaña, informó que estos proyectos se realizan con el esfuerzo de las usuarias

—Pasa a la página 71—

Ejército decomisa pólvora, armas, bombas y pertrechos

Grandes cantidades de materias primas, pertrechos de guerra y muchos otros productos explosivos, ha decomisado el Ejército, en varias acciones antiterroristas. Pólvora negra, azufre,

aluminio en polvo, clorato y otras materias primas para la fabricación de artefactos explosivos, han caído en poder de la Fuerza Armada.

Las acciones se han —Pasa a la página 33—

Ocho terroristas mueren en combate con la F. A.

Recio combate en el caserío El Coyolar, de San Fernando, Departamento de Chalatenango, dejó saldo de ocho terroristas muertos y cinco heridos.

En el combate intervinieron efectivos del Batallón Atlacatl, que rea-

lizaban operaciones de rastreo de rutina, cuando sorprendieron a una columna subversiva que se desplazaba por el citado lugar.

La tropa del Batallón Atlacatl, decomisó cinco fusiles de diversos cali-

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Larín

SEGURIDAD. Efectivos de la Fuerza Armada realizan constantes patrullajes con perros amaestrados, para detectar explosivos, en los alrededores del Hotel Tesoro Beach, en la Costa del Sol, donde los presidentes centroamericanos se encuentran reunidos, buscando acuerdos para la pacificación del área.

Discusiones borrascosas durante reunión cumbre

(Por Malena Recinos Martínez). La reunión cumbre de los presidentes del istmo, desarrollada aquí, conocida como Esquipulas III, se desarrolló en un marco de tensiones y altercados entre los mandatarios, por cuestiones relacionadas con la violencia que azota a El Salvador, Nicaragua, Honduras y Guatemala.

En un clima de mucho hermetismo, los cinco mandatarios, sostuvieron du-

rante unas 20 horas aproximadamente, jornadas arduas de discusiones sobre el acuerdo Esquipulas II, firmado en agosto de 1987 en Guatemala.

Enfrentamiento entre presidentes

Hubo enfrentamientos verbales entre Daniel Ortega de Nicaragua y José Azcona Hoyo de Honduras, y sus re-

—Pasa a la página 27—



SENADOR. El señor David McCurdy, a la derecha, Senador del Partido Demócrata de Estados Unidos, visita al Alcalde Dr. Armando Calderón Sol

para conocer su opinión sobre la situación política, económica y social del país. El Senador McCurdy, también visitará a otros dirigentes políticos de El Salvador.

AL CERRAR la edición

(Información en página 83)